

みなさんへ

10月、みなさんに初めて会った時、目の輝きが違うなというのが印象でした。
私のつたない話を一所懸命聞いてくれて、感謝です。
どんなことでも、一所懸命に取り組むと、いい事あります。
一所懸命取り組んでいると、必ず見ていてくれる誰かがいて、本当に困った時に誰かが必ず助けてくれるのです。
不思議なことで、私には、事ある毎に、神風が吹いてくれます。

みなさんは20歳。これから苦しいことや辛いことが沢山あるかもしれません。
大変なときだからこそ、誰かのために「喜んでほしい」「貢献したい」と考え、苦しいときこそ、人のために尽くす時間を作ってください。心が洗われて、元気が出てくるものです。

今回、縁あってみなさんと会うことが出来ました。私にとって、とっても貴重な出会いでした。
大した事は出来ないが、何か悩んだり、困ったことがあったら、気軽に相談してください。
来年の今頃は、就職活動が始まっていることでしょう。面接やその他、どうしたらいいか悩むこともあるでしょう。
希望の内定がもらえず落ち込むこともあるかもしれません。そんな時、私なりのアドバイスが出来ると思います。
たった4回の出会いでしたが、もう友達のつもりです。お兄さんと言うほど若くないですが、52歳だからお父さんか。

それぞれの発表は素晴らしかった。甲乙つけがたい内容で、順位をつけるのに困りました。
今回の取り組みのように、社会人になっても、常に問題意識を持っていてください。
ビジネスというものは、すべて「誰かの『困った』を解決すること」「誰かに幸せになってもらうこと」です。
その誰かを間違わないで、真剣に考えれば、手法はいくらでも湧いてきます。
自分で分からなければ、誰かに聞けばいいのです。
今は先生を含め、友達を沢山作ってください。私のようなビジネスマンに会う機会を沢山作ってください。きっとその出会いが、みなさんを幸せに導いてくれるはずですよ。

短い時間でしたが、本当に有難う。楽しかったです。
お邪魔でなければ、飲み会などに誘ってください。行っちゃいますよ。

では、成長した皆様にいつか会えることを期待して。

See ya, then.

2016/12/23

高橋祐介